

Sinfónica del Estado de México tendrá como huésped a violonchelista italiana

La violonchelista italiana de 17 años, Erica Piccotti, tocará como solista invitada de la Orquesta Sinfónica del Estado de México (OSEM) los días 5 y 7 de mayo, en Sala Felipe Villanueva en Toluca, y en el municipio Melchor Ocampo, Estado de México, respectivamente.

En el que será el segundo programa de su temporada 136, Piccotti ejecutará música del compositor ruso Sergei Rachmaninoff (1873-1943), bajo la batuta del maestro Enrique Bátiz Campbell.

De acuerdo con información del Patronato de la OSEM, el recital iniciará con el "Concierto No. 1, Op. 33 en La menor", del parisino Camille Saint-Saens.

La joven violonchelista será la encargada de cerrar el programa interpretando junto con la orquesta la "Sinfonía No. 2, Op. 27 en Mi menor", de Rachmaninoff.

Erica Piccotti (1999) se graduó con honores en violonchelo a la edad de 14 años y obtuvo Mención honorífica en el Conservatorio Santa Cecilia, de Roma.

Ha actuado en numerosos teatros y festivales como solista al lado de grupos de cámara y orquestas juveniles, incluyendo el JuniOrchestra Academia Nacional de Santa Cecilia.

Ha grabado para Radio Vaticano y la RAI, y también se ha presentado en directo en la televisión en un dúo con Mario Brunello.

Piccotti ha sido galardonada con primeros premios en concursos nacionales e internacionales para violonchelo y música de cámara incluyendo el Premio Nacional de las Artes, el Premio Città di Padova, y la Competencia Internacional Juvenil Antonio Janigro.

La segunda temporada de la OSEM, que constará de 14 presentaciones, comenzó el 28 de abril y terminará hasta el 30 de julio y contará con directores huéspedes de gran reconocimiento internacional.